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gmg
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:moin:

Nun geht es los mit dem Spaß:

Gauselmann Gruppe erhält staatliche Sportwettkonzession 
        
Gauselmann Tochterunternehmen Cashpoint gehört zu den ersten staatlich
konzessionierten Unternehmen für das Veranstalten von Sportwetten in Deutschland 
ESPELKAMP. Seit dem 9. Oktober 2020 gehört die Cashpoint Malta Ltd, ein
Tochterunternehmen der international tätigen Gauselmann Gruppe zu den ersten
Unternehmen in Deutschland, die vom zuständigen Regierungspräsidium Darmstadt
die  Konzession zur Veranstaltung von Sportwetten sowohl für den Online-  als auch für
den stationären Bereich erhalten haben. 

Vollständige PM vgl. Anlage.

Grüße

gmg
12.10.2020 14:50

Zitat on 
Das Regierungspräsidium Darmstadt hat 15 Anbietern von Sportwetten Erlaubnisse
erteilt. Zu den 15 ersten legalen Anbietern zählen unter anderem die Gauselmann
Group mit Cashpoint, GVC Holdings PLC mit bwin, SportingBet, Ladbrokes und
Gamebookers, Tipico und Tipwin. Diese 15 Anbieter stehen laut dem Hessischen
Inneministerium bereits für ein Marktvolumen von rund 75 Prozent in Deutschland
(Marktanteil 2019). 
Zitat off

Zur vollständigen Meldung geht es 
hier.

Grüße

https://www.forum-gewerberecht.de/thread.php?threadid=17772
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.gamesundbusiness.de/news/details/erste-sportwettlizenzen-vergeben/


Autor Beitrag

gmg
13.10.2020 10:40

:moin:
Da es von den Behörden leider kein Input (keine Liste) gibt, anbei die aktuelle
Aufstellung der 15 nunmehr legalisierten Marktteilnehmer.

Diese 15 Wettanbieter haben der gemeinsamen Geschäftsstelle Glücksspiel,
Wiesbaden & Regierungspräsidium Darmstadt zufolge eine Konzession erhalten (in
alphabetischer Reihenfolge):
•	Admiral Sportwetten GmbH (admiralbet.de)
•	BV (Germany) Ltd. (betvictor.de/bildsportwetten.de, u.v.m.)
•	Bwin (Deutschland) Ltd. (bwin.de)
•	Cashpoint Malta Ltd. (xtip.de/merkur-sports.de)
•	Gamebookers (Deutschland) Ltd. (gamebookers.de)
•	Greenvest Betting Ltd. (neo.bet)
•	Hillside (sports) ENC (bet365.de)
•	I.B.C. Sportsbetting Ltd. (wettarena.de)
•	Jaxx GmbH (sportwetten-jaxx.de)
•	Ladbrokes (deutschland) Ltd. (ladbrokes.de)
•	Sportingbet (Deutschland) Ltd. (sportingbet.de)
•	Tipico Co. Ltd. (tipico.de)
•	Tipin Ltd. (tipbet.de/tip-in.de)
•	Tipwin Ltd. (tipwin.de)
•	Trinity Bet Operations Ltd. (hpybet.de)

Quelle: 
Automatenmarkt

Edit:

OKAY, nunmehr gibt es auch die aktualisierte Liste "White List der
Glücksspielaufsichtsbehörden der Länder ".
Diese kann man 
hier
 einsehen (Bl. 13 der White List). 

Grüße

gmg
13.10.2020 11:07

Da die Sache ja auch kontrolliert werden muß, nachfolgend 
eine Liste der Glücksspielaufsichtsbehörden der Länder.

Grüße

gmg
13.10.2020 11:23

Über die Details der Vergabe der ersten 15 Konzessionen kann man sich ja
kaputtlachen..
Die Anwälte von Bwin und Tipico sprachen von einem "Coup", der ihnen gelungen sei.
Meine Frage. Unter Einbindung der Behörde(n)????

Klick

Grüße

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.automatenmarkt.de/nachrichten/artikel/15-sportwettanbieter-erhalten-konzessionen/
https://innen.hessen.de/sites/default/files/media/hmdis/white_list_3.pdf
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://innen.hessen.de/sites/default/files/media/hmdis/adressliste_aufsichtsbehoerden_2.pdf
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.tagesschau.de/investigativ/ndr/sportwetten-107.html
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Aktuell 47 Antragsteller, davon 15 nun mit Konzession.

7 Unternehmen mit einer Hybridkonzession
8 Unternehmen nur mit einer Internetkonzession.

Da wird man eine Menge Wettvermittlungsstellen schließen können.

Grüße

petergaukler
14.10.2020 08:22 quote------------------------

Original von gmg
Aktuell 47 Antragsteller, davon 15 nun mit Konzession.

7 Unternehmen mit einer Hybridkonzession
8 Unternehmen nur mit einer Internetkonzession.

Da wird man eine Menge Wettvermittlungsstellen schließen können.

Grüße
-----------------------------

Warum sollten nun Wettbüros schliessen ?

pg.

gmg
14.10.2020 09:59

Das gesamte Konzessionierungsverfahren hat doch nur ein Ziel:
"Trennung der Spreu vom Weizen."

Deswegen werden demnächst die "illegalen" Wettvermittlungen (ohne beantragte
Konzession) geschlossen werden.

Grüße

gmg
14.10.2020 11:07

Seit dem 1.10.2020 gibt es in NRW das sog. Erlaubnisverfahren für Anbieter von
Wettvermittlungsstellen. 
Dafür sind die jeweiligen Bezirksregierungen zuständig. 

"Ab sofort nimmt die Bezirksregierung Düsseldorf per Post eingesendete, schriftliche
Anträge von Konzessionärinnen und Konzessionären für die Erteilung einer Erlaubnis für
Wettvermittlungsstellen und für die Erlaubnis von Sportwettvermittlungen in
Annahmestellen in ihrem Regierungsbezirk an."

Hier
 gibt es die entsprechenden Anträge und Anlagen sowie Merkblätter zum Download. 

Grüße

petergaukler
14.10.2020 14:27

Dann läuft wohl die Zulassung wie die für Spielhallen ab ?

gruss

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2218
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
http://www.brd.nrw.de/ordnung_gefahrenabwehr/gluecksspielrecht/Erlaubnisverfahren-Wettvermittlungsstellen.html
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2218
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Original von gmg
...
Deswegen werden demnächst die "illegalen" Wettvermittlungen (ohne beantragte
Konzession) geschlossen werden.
...

-----------------------------

Lol, der war gut.

So wie sie schon vor 10 oder 15 Jahren geschlossen wurden?
So wie es keine Mehrfachkonzessionen mehr gibt?
So wie keine NEUEN Mehrfachkonzessionen mehr genehmigt werden?

gmg
15.10.2020 10:07 quote------------------------

Original von tfis
Original von gmg
...
Deswegen werden demnächst die "illegalen" Wettvermittlungen (ohne beantragte
Konzession) geschlossen werden.
...

-----------------------------

Lol, der war gut.

So wie sie schon vor 10 oder 15 Jahren geschlossen wurden?
So wie es keine Mehrfachkonzessionen mehr gibt?
So wie keine NEUEN Mehrfachkonzessionen mehr genehmigt werden?

Die Hoffnung stirbt zuletzt!

Die gesetzliche Lage scheint sich zumindest für den Bereich der Wettvermittlungen zu
verbessern. Es geht ja auch um einen Milliardenmarkt. Die Wetten (mit den erlaubten
Onlinegames etc.) werden ganz schnell das gewerbliche Glücksspiel in den
Spielhallen umsatzmäßig überholen. Die Generation "Smartphone" ist auf dem
Vormarsch. 
Spielhallen legen sich nur noch Looser zu. 

Und wenn ein Höchstgericht oder der EuGH in einigen Jahren mal wieder irgendwie
urteilt, weil ein schlauer Jurist Unstimmigkeiten in den gesetzlichen Regelungen
gefunden hat, dann kann ich es auch nicht ändern.

Grüße

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1360
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440


 

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
 - Gauselmann Gruppe erhält staatliche Sportwettkonzession.pdf 504 KB

Autor Beitrag

Stresstest
15.10.2020 14:03 quote------------------------

Original von gmg

Die gesetzliche Lage scheint sich zumindest für den Bereich der Wettvermittlungen zu
verbessern.  

-----------------------------
 
 
... @gmg, höchste Zeit! Nach 20 Jahren EU-rechtswidriger Praktiken zugunsten der
staatlichen ODDSET-Sportwetten von LOTTO!

gmg
15.10.2020 17:10

.......an den Terminals der Sportwettbüros wurde unter anderem moniert, dass die
Möglichkeit zur Bargeldeinzahlung bestand. .......

Klick

Grüße

petergaukler
16.10.2020 08:54 quote------------------------

Original von gmg
Seit dem 1.10.2020 gibt es in NRW das sog. Erlaubnisverfahren für Anbieter von
Wettvermittlungsstellen. 
Dafür sind die jeweiligen Bezirksregierungen zuständig. 

"Ab sofort nimmt die Bezirksregierung Düsseldorf per Post eingesendete, schriftliche
Anträge von Konzessionärinnen und Konzessionären für die Erteilung einer Erlaubnis für
Wettvermittlungsstellen und für die Erlaubnis von Sportwettvermittlungen in
Annahmestellen in ihrem Regierungsbezirk an."

Hier
 gibt es die entsprechenden Anträge und Anlagen sowie Merkblätter zum Download. 

Grüße
-----------------------------

auch 3 fach Spielos dürfen sich auf eine legale Zulassung freuen !

Alles richtig gemacht !
Die Bundesländer können mit einer Öffnungsklausel des Glücksspielstaatsvertrags 2021
bei Spielstätten Dreierkonzessionen unter bestimmten Qualitätsanforderungen erlauben
!

Da dürften die meisten Länder dann ihr ok geben .

pg.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=5077
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://rp-online.de/nrw/staedte/neuss/blaulicht/neuss-ordnungsamt-der-stadt-stellt-illegale-gluecksspiel-automaten_aid-54040435
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2218
http://www.brd.nrw.de/ordnung_gefahrenabwehr/gluecksspielrecht/Erlaubnisverfahren-Wettvermittlungsstellen.html
https://www.forum-gewerberecht.de/attachment.php?attachmentid=6606
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